

Aschach - Hartkirchen - Haibach

Bei der Jahreshauptversammlung wurde von den 111 anwesenden Mitgliedern unser bisheriger geschäftsführende Vorsitzende Siegfried Hagn einstimmig zum 1. Vorsitzenden gewählt. Neu in den Vorstand wurde Anita Bernsteiner als 2. Vorsitzende ebenfalls einstimmig gewählt. Als Ehrengäste konnten wir die neue Landessekretärin Mag^a. Jutta Kepplinger und Bgm. Wolfram Moshammer begrüßen. Mag. Dietmar Groiss, SPÖ Vorsitzender von Aschach/D. schenkte jeder anwesenden Frau aus Anlass zum internationalen Frauentag eine rote Nelke.

Pensionisten helfen Pensionisten!

Pensionisten halten auch in schweren Zeiten wie in diesen zusammen. Ein allein stehendes Mitglied, das an schwerem Rheuma leidet und seinen Stiegenhaus-Anteil bei der Eigentumswohnung nicht mehr reinigen kann war ganz verzweifelt, weil die Volkshilfe, wegen des Coronavirus die Arbeiten einstellte. Unser Vorsitzender konnte ein Mitglied, Namens Jonny, aus dem Nachbarhaus finden, der diese Aufgabe natürlich freiwillig für unser Mitglied verrichtete. Ein herzliches Dankeschön an Jonny!



Wir gratulieren: Gottfried Gahleitner zum 65., Herbert Maringer zum 75., Magdalena Reisinger zum 80. und Anna Hinterhölzl zum 80. Geburtstag



Informationsblatt für Pensionisten

Mai - Juni

2020

Der Mai ist gekommen!



Liebe Pensionistinnen, liebe Pensionisten!

Bei der Jahreshauptversammlung wurde heuer ein neuer Vorstand gewählt. Es freut mich, dass die Funktion des 1. Vorsitzenden einstimmig auf mich gefallen ist. Dafür danke ich für das Vertrauen, das mir die 111 Mitglieder gegeben haben. Meinerseits werde ich mich bemühen, die Agenden dieser Funktion nach bestem Wissen und Gewissen auszuüben und unsere Ortsgruppe auch nach außen hin gut zu vertreten. Da ich aber auch die Funktion des Schriftführers weiterhin ausübe, war es wichtig eine tüchtige VorsStv. zu bekommen. Anita Bernsteiner wurde einstimmig zur Vorsitzenden-Stellvertreterin gewählt. Ich bin mir sicher, dass sie diese Funktion auch gewissenhaft ausüben wird, was sie mir auch versichert hat. Die übrigen Funktionen blieben gleich, bzw. wurden wieder gewählt. Somit haben wir in unserer Ortsgruppe wieder einen funktionierenden und wie ich meine auch einen mit Freude arbeitenden Vorstand. Leider hemmt uns zurzeit das Coronavirus. Wir bemühen uns aber auch in dieser Zeit eure Anliegen so gut es geht aufzuarbeiten. An dieser Stelle zum wiederholten Male der Appell, bleibt zu Hause und haltet die Auflagen der Bundesregierung strikt ein. Wir halten zusammen und werden auch diese Krise überstehen.

Ich freue mich, wenn wir uns bald sehen werden. Bleibt gesund!

Euer 1. Vorsitzender



Seitens der SPÖ Hartkirchen wurde die Möglichkeit geschaffen, telefonisch Bestellungen aufzugeben, die direkt nach Hause geliefert werden.

Sparmarkt Strasser 07273/6246
Bäckerei Moser 07273/6371
Fleischhauerei Otlzberger 07273/6362
Für sonstige notwendige Besorgungen 0664/1248853

Zusammenhalten - Ausgeheverbot beachten - zu Hause bleiben
Abstand halten - Hände waschen - durchhalten!



Bei der Jahreshauptversammlung wurden zahlreiche Mitglieder für langjährige Mitgliedschaft geehrt. Erstmals war die neue Landessekretärin Mag^a Jutta Kepplinger bei uns. Sie führte mit Bgm. Moshammer die Ehrungen durch. Mag Dietmar Groiss

überreichte jeder anwesenden Frau anlässlich des internationalen Frauentages eine rote Nelke.

Die Corona Pandemie geht auch an unserem Informationsblatt nicht spurlos vorbei. Es fehlt uns an Informationen, die wir hier abdrucken könnten. Dies wird auch in absehbarer Zeit noch so bleiben, weshalb wir uns im Vorstand entschlossen haben, nachfolgende Veranstaltungen fix abzusagen:

- 8. Mai Muttertagsfeier
- 26. Mai Fahrt ins Blaue
- 10. Juni Radfahrttag in Aschach
- 18. Juni Grillfest in Waizenkirchen
- 26. Juni Tagesausflug mit Grillfest in Kematen-Piberbach

Mit unserem Grillfest am 7. Juli im Bauhof in Hartkirchen und mit der Ausflugsfahrt vom 24. bis 27. August nach Südtirol warten wir mit den Absagen noch zu. Vielleicht im Spätherbst nach Kärnten oder Vorarlberg. Ebenso mit dem Tag der Junggebliebenen am 11. September 2020.

Voraussichtlich finden auch bis Ende Juni keine Treffen im Vereinsheim statt.

Zu ihren runden Geburtstagen gratulieren wir aufs Herzlichste!

60 Jahre	Beatrix Roth	60 Jahre	Alois Hofer
65 Jahre	Gottfried Gahleitner	75 Jahre	Waltraud Paar
75 Jahre	Ingeborg Moshammer	75 Jahre	Herbert Maringer
80 Jahre	Magdalena Reisinger	80 Jahre	Anna Hinterhölzl
80 Jahre	Friedrich Rathmayr	85 Jahre	Paula Hermüller
		90 Jahre	Leopoldine Köck

Achtung: In den Monaten Juli – August erscheint kein Infoblatt!